

Schwabenlandhalle Fellbach

Die Schwabenlandhalle Fellbach nördöstlich von Stuttgart steht seit mehr als 40 Jahren für hochqualitative Tagungen, Ausstellungen und Feste. Die Halle ist geprägt von zwei unterschiedlichen Bauteilen. Der ältere Teil gilt als achtbares Beispiel deutscher Architektur der 1970er Jahre. Der moderne Erweiterungsbau wurde von der Stuttgarter Niederlassung des Architekturbüros Vielmo entworfen und umgesetzt.

Der Neubau überzeugt mit großen Glasflächen und hohen Decken. Die großzügige Technik in den Veranstaltungsräumen stellt hohe Ansprüche an die Deckengestaltung. Einerseits sorgt die Metalldecke für perfekte akustische Verhältnisse, andererseits sind die Allgemeinbeleuchtung und weitere Einbauten in die Deckenkassetten integriert. Auch die Führungsschienen für verstellbare Trennwände sowie Beleuchtungstechnik finden Platz. Optisch überzeugen die Metalldecke mit matter PARZIFAL Hydroeinbrennlack ähnlich DB 703 und höherer Aufkantung der sichtbaren Endplatte. Für ein einfaches Öffnen und Schließen der Metallkassetten sorgt der „Fenster effekt“, durch den sich die Kassetten einfach aus dem Deckenverband herauschwenken lassen.

Daten zum Projekt:

Perforation:

4522

Farbe:

PARZIFAL DB 703 (ähnlich)

Fläche Metalldecke:

ca. 600 m²

System:

Klemmsystem mit Fenster effekt

Funktion:

Akustik, Revisionierbarkeit

Fotos: Dietmar Strauß









